
平成 25年 第３回 定例会 

○一般質問 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 25年 

９月 24日 

（9/9受付） 

大 橋 基 之 １．市政の問題点について １．乗鞍山について 

平成 25年 

９月 24日 

（9/11受付） 

荻 原 文 明 １．住民自治を拡大し、内発的

な持続可能社会の実現を 

２．ごみの減量化について 

３．財源確保について 

１－１．自然エネルギーの普及とごみゼロ

社会の実現 

１－２．歩いて暮らせるまちづくり 

１－３．地産地消、農業経営支援の拡充を 

１－４．医療・福祉のまちづくりで暮らし

と雇用の拡充を 

１－５．子どもの貧困対策と権利保障 

１－６．意志決定過程の情報公開と住民参

加の拡大 

２－１．小規模事業所の事業系ごみの行政

収集について、その法的根拠について 

２－２．家庭ごみ有料化による費用増と減

量の効果はどの程度あるのか 

２－３．家庭ごみ有料化により処理責任は

どこまで強化されるか 

３．広告、使用料見直し、寄附、資産の処

分・有効活用、知的財産の活用などにつ

いて 

平成 25年 

９月 24日 

（9/11受付） 

岡 部 哲 雄 １．まちの活性化にむけた諸課

題について 

１－１．前栽小学校の建て替え問題につい

て 

１－２．乗鞍山古墳を買収しようとした経

緯経過について 

１－３．本市と天理教の協力関係の今後に

ついて 

１－４．市長選をめぐる後継指名について 

平成 25年 

９月 24日 

（9/11受付） 

寺 井 正 則 １．いじめ防止対策推進法につ

いて 

２．子ども安心カードについて 

３．健康マイレージ事業につい  

 て 

４．災害用バンダナの活用につ

いて 

１．いじめ防止対策推進法の制定を受けて、

教育委員会の対応は 

２．学校・園と消防署などが迅速に連携で

きるように子ども安心カードを作成し、運

用してはどうか 

３．健診受診率を上げ、健康づくりに励む

ことで医療費や介護費の抑制につなげる

ことができる健康マイレージ事業に取り

組む考えは 

４．災害時に聴覚障がい者を支援するため

に、災害用バンダナを配布して活用するこ

とについての考えは 



平成 25年 第３回 定例会 

○一般質問 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 25年 

９月 25日 

（9/11受付） 

三 橋 保 長 １．耕作放棄地の再生及び有効

利用について 

２．天理市制 60 周年事業の進

捗状況について 

３．ふるさと納税について 

１－１．市内耕作放棄地の現状は 

１－２．どのような対策や啓発に取り組ん

できたのか 

１－３．今後当市の対策はあるのか 

２－１．基本的な考えは 

２－２．記念事業について 

３－１．現在までの納税状況は 

３－２．今後の取組みについて 

平成 25年 

９月 25日 

（9/11受付） 

市 本 貴 志 １．天理市政の課題及び今後の

見通しについて 

１－１．子ども・子育て関連３法に関して 

１－２．第５次総合計画に関連して 

平成 25年 

９月 25日 

（9/11受付） 

佐々岡典雅 １．市長在任 12 年間の総括を

問う 

２．市長選目前にして後任者を

後継・継承と新聞及びパンフ

レットに掲載されていること

について 

３．問責の自覚と乗鞍山につい

て 

１－１．各組織と議会との関係 

１－２．天理っ子（長柄運動公園プール） 

１－３．漢方（甘草）の認識 

１－４．大阪で３年間の観光ＰＲの認識 

１－５．太陽光発電の誘致 

２－１．不正を正してくれる人とは 

２－２．政策におけるリーダー（手腕） 

３．乗鞍山は必要だったのか、議会はなぜ

反対したのか 


